



三筋児童会だより



みんなで町内をきれいにしたよ

6月6日(日)に、児童会としての初めての行事『三筋子ども110番ウォークラリー』を行いました。ごみを拾いながら町内を歩き、子ども110番の家でシールを貼ってもらったり、チェックポイントでゲームをしたりと、にぎやかで楽しいひとときを過ごしました。

当日は、天気がよく、暑かったのですが、顔を真っ赤にしながらも、根気よくゴミを拾い歩く子どもたちに頼もしささえ感じました。

このウォークラリーを実施するにあたり、当日を含め、準備等で町内会をはじめとするたくさんの方々にご協力を頂き感謝しております。町内の方との年代を超えた交流を通して、子どもたちが支えられ、助け合う心を学び成長していけることを願っています。

今年からの新体制に私ども役員も右往左往しておりますが、保護者の方、町内会の方と連携をとりながら、子どもたちが楽しく集える三筋児童会にしていきたいと思っておりますので、これからもよろしくお願いいたします。

ウォークラリーのようす



あじさい会の所では
じゃんけんをしたよ。



110番の家では
シールをはってもらったよ。



たけのこ会の所では
水でっぽうでポイに
穴をあけたりダーツ
をしたよ。



ひろったよ!

日山さんの所では
サイコロで遊んだよ。



みんなで
マックを食べたよ♥
おいしいね ♥♥♥



～ご協力ください～

子どもたちの活動の一助となるよう「三筋児童会による資源ゴミ収集」を行います。収集日は、第2・4水曜日です。新聞紙・チラシ・雑誌・本・ダンボールとアルミ缶のみの収集です。よろしくお願いいたします。尚、この資源収集に伴い、(株)第一山陽(回収業者)以外の業者及び個人が持ち去りますと窃盗罪として告発されることもありますので、ご了承ください。持ち去りを目撃した場合、各町内会長・または、三筋児童会までお知らせください。